



Surge y repara más de 100 viviendas y un colegio - 100 años de la fundación de Copiapó - y pastoreo a través de...

Asume nuevo director en el Hospital Regional de Copiapó

CAMBIO DE MANDO. Se trata de Sergio Ripoll, contador auditor y magister en gestión estratégica en Salud que ganó el concurso de Alta Dirección Pública.

En el Consejo Técnico Ampliado del HRC se realizó la ceremonia de cambio de mando de la Dirección del Hospital Regional de Copiapó.

Sergio Ripoll Sandoval, contador auditor y magister en Gestión Estratégica en Salud, quien ganó concurso de Alta Dirección Pública de la Subdirección Administrativa, asumirá como director (s) del principal recinto asistencial de Atacama.

El nuevo director del establecimiento tiene una amplia experiencia de cerca de 30 años

a nivel directivo y gerencial en la salud pública y privada, incorporándose el equipo directivo del HRC en mayo de 2023.

En la oportunidad también se destacó la gestión del Dr. Ricardo Moss Cardona, quien estuvo a cargo de la dirección del hospital por un año y cuatro meses, quien realizó la continuidad del trabajo iniciado por el anterior director del Hospital

Bernardo Villablanca, avanzando en la implementación y concreción de proyectos en directo beneficio de la comunidad

usuaria, como la Casa de Acogida, la disminución de lista de espera quirúrgica y de especialidades, entre otras. Siendo su sello la instalación de un modelo de gestión en salud centrada en la humanización. El Dr. Moss asumirá desde ahora la Subdirección de Gestión Asistencial Abierta del establecimiento.

La actividad se realizó en el Salón Auditorio el Hospital Regional de Copiapó, y fue encabezada por el director del Servicio de Salud Atacama, Bernardo Villablanca, quien des-

taó los logros del director saliente Dr. Ricardo Moss y reconoció la capacidad de liderazgo y trabajo en equipo del nuevo director Sergio Ripoll para enfrentar los nuevos desafíos del establecimiento.

Al cambio de mando de la Dirección del Hospital Regional de Copiapó, asistieron el cuerpo directivo del establecimiento, y del Servicio de Salud Atacama, jefes de servicio del hospital, gremios de la salud, Consejo Consultivo de Usuarios y funcionarios.



SERGIO RIPOLL REEMPLAZARÁ AL DIRECTOR SALIENTE, DR. RICARDO MOSS.